

Medal consigue una nueva victoria en la prueba grande de Manzaneda

HÍPICA

Leonardo Medal se proclamó ayer ganador de la prueba grande, a lomos de 'Rebeca M', en la segunda jornada del Concurso Nacional de Saltos de categoría dos estrellas que acoge la yeguada Manzaneda, en Gozón. Una prueba juzgada bajo baremo A con crónometro. El jinete gijonés suma un nuevo triunfo, tras el doblete cosechado en la jornada



Leonardo Medal

inaugural, también con su yegua 'Rebeca M'.

En este concurso hipico participaron ayer cien binomios, y hoy comenzará la tercera jornada a partir de las 12.30 horas. Las primeras pruebas serán las de menor altura, y a partir de las 17 horas se disputará la prueba más importante de este evento, el Gran Premio, que alcanza la altura de obstáculos de 1,35 metros. La entrada al recinto es libre.

Bucci vence en Cascais

El jinete italiano Piergiorgio Bucci, a lomos de 'Casallo Z', se proclamó vencedor ayer en la prueba grande del Concurso de Saltos Internacional 5* de Cascais (Portugal).

Los grupistas suman más metales en los Campeonatos de España

GINNASIA ARTÍSTICA

Los gimnastas grupistas sumaron más metales en los Campeonatos de España que se celebran en Guadalajara. A las medallas de Xuan Ceñal, Pedro Vallesa, Lidia Celemin y Claudia Sampredo (plata en paralelas) de la primera jornada se unieron ayer en la segunda más preseas para los discípulos de Pablo Carriles e Isabel Izquierdo.

En categoría masculina, Diego Martínez, que está en la concentración permanente de la Federación

Española, fue tercero en la clasificación general de la categoría júnior. Tuvo una sensacional actuación al conseguir una medalla de plata en anillas y una de bronce en barra fija.

Por su parte, Daniel Tuya logró el subcampeonato nacional en paralelas dentro de la categoría infantil, consolidándose entre los mejores gimnastas españoles de su edad.

Metales en paralelas

En categoría femenina, Claudia Sampredo obtuvo la medalla de plata en paralelas en nivel 2, el mismo resultado que Celia Li González en nivel 7. La actuación grupista de ayer la redondeó Carla Sánchez en nivel 6. La gimnasta asturiana, también en paralelas, se colgó una meritoria medalla de bronce.



Claudia Sampredo, 11 años.

El Grupo Covadonga jugará cinco partidos en la pretemporada

BALONMANO

Arranca el 16 de agosto en Santander contra el Sinfin para cerrar su puesta a punto en la Copa Principado el 3 de septiembre

J. L. C.

El equipo de balonmano del Grupo Covadonga, a la espera del sorteo del calendario liguero esta semana, tiene programados cinco partidos de preparación de cara a la nueva temporada en la División de Honor Plata, que comenzará el 10 de septiembre. El primer encuentro de los hombres que prepara Chechu Villaldea está previsto para el 13 de agosto, en el histórico pabellón de La Albericia, contra el Go Hit Sinfin de la Liga Asobal.

Una semana más tarde, los gijonés jugarán en el pabellón Vicente Trueba de Torrelavega, contra este equipo cántabro, que acaba de ascender a la segunda categoría nacional. Siete días después, el conjunto representativo de la polideportiva sociedad de Las Mesas se enfrentará, en el Braulio García, al mencionado conjunto de la ciudad del Saja en lo que será la devolución de visita de los grupistas.

En la Copa Principado, que se dis-

LOS PARTIDOS

| | |
|-------------------|---|
| 13 de agosto | Sinfin (Santander) |
| 19 de agosto | Torrelavega (V. Trueba) |
| 26 de agosto | Torrelavega (Gijón) |
| 3-4 de septiembre | Copa Principado (Atlética, Base Oviedo y G. Jovellanos) |

putará los días 3 y 4 de septiembre en lugar aún por designar por la Teritorial, el Grupo cerrará su puesta a punto. Se enfrentará en semifinales a la Avilesina de la Primera División. En la final jugará presumiblemente contra el Gijón Jovellanos, que se medirá en el otro encuentro por alcanzar la final al Base Oviedo de la Primera División.

Sin duda será el primer derbi entre los dos equipos locales de la División de Honor Plata, lo que supondrá todo un atractivo para los aficionados, que tendrán la oportunidad de ver a los dos equipos masculinos de mayor nivel de la región.

Villaldea tiene previsto comenzar los entrenamientos el próximo día 27. El Grupo conserva buena parte de su bloque de la pasada temporada, por lo que teóricamente no debería pasar apuros para alcanzar la permanencia.

Por ello, el técnico grupista quiere comenzar el trabajo pronto, especialmente debido al exigente nivel que tiene la categoría.

Buen ritmo de la campaña de socios jovellanista

J. L. C.

La campaña de abonados del Gijón Jovellanos, que jugará por segunda temporada consecutiva en la División de Honor Plata tras descender de la Liga Asobal, va a buen ritmo. El objetivo que se ha marcado el club gijonés es al-

canzar al menos los 700 socios después de haber logrado el ejercicio anterior 827, si bien la última temporada en Asobal se superó el millar.

Tras presentarse recientemente la campaña jovellanista, bajo el lema #Ylomejorestaporllegar, la renovación de abonados es alta.

Los responsables de la entidad rojilla recuerdan que hoy finaliza el plazo para todos los que deseen mantener el asiento en el Palacio. A partir de mañana se podrán hacer renovaciones y nuevos abonados.



Los participantes en la prueba absoluta de biatlón, en el momento de la salida, con los vencedores, Sergio Correa, en el centro, y Paula Herrero, a la izquierda. :: D. MORA

Correa y Herrero se imponen en el Nacional de biatlón

ATLETISMO

El cántabro dominó la prueba desde el principio mientras que la avilesina redobló esfuerzos para imponerse a Melanie Peñalver

D. BUSTO

Sergio Correa y Paula Herrero se impusieron ayer en el décimo segundo Campeonato de España de Biatlón disputado en el Puerto Deportivo gijonés. La prueba absoluta, al igual que en el resto de categorías, fue muy disputada, vistosa y rápida. El atleta cántabro dominó la carrera desde el pistoletazo de salida, mientras que la avilesina remontó en el agua los metros que Melanie Peñalver le había sacado de ventaja sobre el asfalto.

En categoría absoluta masculina, Correa, que controló a sus rivales

con seguridad durante todo el recorrido, se subió a lo alto del podio tras cruzar la meta con un tiempo de 11:20. Le siguió de cerca Diego Martínez, del Triatlón Gijón (11:31) y completó el tercer peldaño del podio Rodrigo Rodríguez, del equipo Línea de Meta de Avilés.

En categoría absoluta femenina, Paula Herrero (12:44) aguantó el pulso a la cántabra Melanie Peñalver (13:11) para imponerse en el tramo final de la prueba. Tercera en el podio resultó Raquel Pérez, del equipo Línea de Meta, con un tiempo de 14:20.

Este campeonato de biatlón contó con pruebas de categorías prebenjamines hasta máster. En él participaron 160 atletas de Asturias, Cataluña, Cantabria, Galicia y Madrid.

En cadetes vencieron dos prometedores deportistas como son el avilesino Pablo Ortega y la gallega Andrea Vidal. En infantiles se impusieron el ovetense Diego Díaz y la atleta del Línea de Meta Nerea Gar-

cía. En máster ganaron Carlos García, del Ciudad de Gijón, y Natalia Sánchez, del Deporte Blanco de Oviedo.

Esta edición del biatlón contó con la novedad de la categoría mixta por relevos, en la que participaron 20 parejas. Fue una prueba bastante igualada en la que se impuso el equipo de Cantabria formado por Melanie Peñalver y Sergio Correa. En segundo lugar finalizó el equipo asturiano compuesto por Paula Herrero y Víctor Díaz; y completaron el podio los también asturianos Nerea García y Sergio Villa.

Finalmente, el campeonato también contó con la prueba universitaria y popular, abierta para corredores no federados.

Este biatlón ha servido además de preparación para el próximo fin de semana, cuando el equipo nacional, en el que estarán presentes veinte asturianos, participe en el Europeo organizado en Setúbal (Portugal).